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Intervención del diputado Carlos Cruz López, en relación al Orden del Día. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Adelante. 

 

El diputado Carlos Cruz López: 

 

Con el respeto que se merece la Mesa 

Directiva, mis compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Y con esta discusión legaloide y que 

respeto a los que me han antecedido en 

la palabra, quiero dejar claro que vamos 

arrancando los trabajos, hoy iniciamos 

prácticamente y todos los compañeros y 

compañeras integrantes de la 

Conferencia que han hecho este ejercicio 

democrático y republicano de darle rumbo 

y certeza a la primera actividad 

expresada en este Orden del Día. 

 

Desde luego porque no tenemos la 

aprobación del acuerdo para darle 

legalidad a nuestra Junta de Coordinación 

Política y a sus integrantes, pero yo le doy 

un voto de confianza a mi presidenta de 

la Mesa Directiva y a la Conferencia 

porque hayan tomado esta iniciativa de 

manera franca, de una manera de 

transitar para darle certeza y rumbo a 

esta Legislatura, vamos arrancando 

compañeras y compañeros. Y nos vamos 

a mantener un diálogo estéril que no nos 

va a llevar a nada, cuando quien convocó 

fue la Conferencia, cuando convocó 

nuestra presidenta de la Mesa Directiva. 

 

Yo le quiero pedir a las y los diputados, 

que le demos esa confianza, que 

podamos votar el Orden del Día y 

votamos si gustan el segundo tema de 

intentar sacar cualquier punto del Orden 

del Día, pues con el propósito de que 

hagamos nuestro trabajo, yo respeto 

muchísimo a mi compañero Bernardo 

Ortega y a todos los que han antecedido 

en la palabra, pero debemos de mandar 

un mensaje de que esta Legislatura va 
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entrando con el pie derecho, queremos 

trabajar todos, ayúdennos compañeras y 

compañeros. 

 

Y habrá temas en lo subsecuente en 

donde podamos debatir todos, porque 

esta es la casa del pueblo donde las 

voces de las y los guerrerenses se deben 

de manifestar aquí, pero no tener que 

estancarnos en estos detalles que 

considero muy áridos. 

 

Muchas gracias, presidenta. 

 


